

La biblioteca de Elciego sienta cátedra en Madrid

Entre libros, Elciego destaca. Su vino y su calidad hostelera y turística tienen un complemento importante en la Biblioteca Municipal, un recurso que viajará a Madrid para explicar a propios y a extraños cuáles son sus puntos fuertes a la hora de ayudar al desarrollo sostenible de la comarca y de sus gentes y vecinos.

Todo comenzó cuando la Dirección General del Libro, Archivos y Bibliotecas del Ministerio de Cultura, a través de la Subdirección General de Coordinación Bibliotecaria, cursó una invitación oficial a la Biblioteca y al Ayuntamiento de Elciego para participar, junto a localidades como Jaca (Huesca), Alatoz (Albacete), Castropol (Asturias), Chapinería (Madrid), y Níjar (Almería), en el III Encuentro Bibliotecas y Municipios -que se celebra cada dos años- con el fin de afianzar la colaboración entre la Administración local y el servicio de biblioteca pública. Este año, el evento se celebrará el 18 de junio en Madrid y en el desarrollo del encuentro se expondrá la experiencia acumulada de la Biblioteca Municipal de Elciego.

El III Encuentro tendrá como hilo conductor el papel de la biblioteca en el desarrollo rural sostenible y pretende crear un foro de reflexión al respecto. La cita madrileña reunirá a profesionales destacados de bibliotecas de comarcas rurales y a sus responsables políticos, que presentarán diferentes experiencias de buenas prácticas sobre el particular.

La Biblioteca de Elciego ha sido invitada a participar, por lo que José Ángel Gómez Santamaría, director del recinto, acompañado del alcalde, Rafael-Cruz Sáenz Castro, presentarán sendas ponencias que saldrán a la luz bajo con el título Los servicios bibliotecarios en zonas rurales.

La Biblioteca de esta villa de Rioja Alavesa se creó en 1989 en un pequeño local que, al no reunir condiciones de espacio y comodidad, se trasladó a la Casa de los Maestros, donde quedó ubicada como centro de consulta, con espacios para diferentes públicos -adultos, o juvenil e infantil- debidamente acondicionado y con una sala de Ofimática (Aula Telemática y centro de Kz gunea), con 12 ordenadores conectados a Internet mediante ADSL y cargados con programas de autoformación (Mecanografía, Word, Excel, Access o diferentes sistemas operativos).

Actualmente cuenta con un fondo superior a los 8.000 volúmenes y una amplia colección de hemeroteca con publicaciones periódicas, además de prensa diaria. El número de socios supera los 600.

Está integrada en el Sistema Nacional de Bibliotecas de Euskadi (SNBE) y está automatizada. Sus socios forman parte del proyecto de red de lectura, con un carné único para acceder a cualquier biblioteca pública que forme parte del catálogo en línea. Asimismo se puede tramitar desde la biblioteca, o el centro Kzgunea, la Nueva Tarjeta Sanitaria Electrónica con usos ciudadanos ONA.